

トラックが荷崩れ、落ちた金属板が駐車場の車直撃

◆荷締めの確認◆

2015/03/30 愛知県警察本部 特別編集
26日正午ごろ、愛知県の走行中のトラックに積載されていたとみられる金属板が落下。一部が高架下の駐車場に落ち、駐車中のクルマを直撃する事故が起きた。金属板(重さ約20kg)3枚は上り線を走行中のトラックから落下。このうち1枚は高架下(約13m下)にある駐車場に落ち、駐車中の乗用車1台を直撃した。警察では荷崩れが原因で落下したものとみている。

高齢者の横断、園児・児童・生徒の自転車事故に注意

脇道から乗用車が出てくるかも知れません!

子供たちを交通事故から守ろう!

地域住民への“泥はね”注意!

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

渋滞最後尾に追突、後続車も追突、8台絡む玉突き事故

2015年3月30日(月)9時32分
29日午後4時30分ごろ、滋賀県の名神高速道路で、乗用車など計8台が関係する玉突き事故があった。50代の女性1人が胸にけがを負った。交通警察隊によると、渋滞の最後尾に乗用車が追突。さらに後続車両が追突したという。事故の影響で、3時間半通行止めとなった

午後7時 横断中の女性(92)が軽自動車にはねられ死亡

2015/03/30 13:00
29日午後7時ごろ、熊本県の国道で道路を横断していた女性(92)が軽自動車にはねられ死亡しました。現場は片側1車線の直線道路で警察は軽自動車を運転していた近くに住む無職の男性(46)に話を聞くなどして事故の原因を調べています。

横断中の女性をはね、救護することなく逃走、31歳女逮捕

[2015/3/29 15:29]
28日午後1時50分、名古屋市の交差点で、横断歩道を渡っていた女性を乗用車ではね、救護することなく逃走したとして、31歳の女が過失運転致傷と道交法の救護義務違反の疑いで逮捕された。はねられた女性は病院で死亡が確認された。容疑者は事故から間もなく、現場近くでフロントガラスの割れた乗用車の中にいたところを緊急逮捕され容疑を認めているという

路肩に停車中のバスにトラック追突、中学生25人搬送

2015/03/27 13:45
27日午前9時25分ごろ、栃木県の北関東自動車道で、中学生25人を乗せたマイクロバスにトラックが追突した。中学生25人全員とマイクロバスを運転していた40代の男性が搬送されたが、いずれも軽傷とみられる。トラックの60代の男性にけがはなかった。高速隊によると、現場は片側2車線の直線。エンジントラブルで路肩に停止していたマイクロバスに、トラックが追突した。中学生は車内にいた。いずれもサッカーチームに所属。

午後5時 対向車線はみ出し 3台が衝突、3人重軽傷

2015年3月29日(日)9時2分
28日午後5時ごろ、山形県の国道で、軽ワゴン車1台と乗用車2台の計3台が衝突する事故が発生し、女性3人が重軽傷を負った。警察によると、近くの農業の女性(53)の軽ワゴン車が対向車線にはみ出し、看護師の女性(38)の乗用車の右側面に衝突。軽ワゴン車は乗用車の後ろを走っていた会社員の女性(43)の右前面にもぶつかった。軽ワゴン車の女性が骨盤などの骨を折り、後部座席に乗っていた娘(32)も右手首骨折でそれぞれ重傷。